
BIENVENIDA 
Bienvenido a nuestro culto de 
adoración y alabanza. 
Esperamos que tengas una 
buena experiencia entre 
nosotros, que sientas el amor 
de Dios y seas edificado. 

 

MATERIAL E. DOMINICAL 

Ya están disponibles las 
notas de la segunda parte del 
evangelio de Lucas.  

El precio encuadernado es de 
5€, debes pedírselas a Raquel, 
si lo prefieres en formato PDF, 
debes pedírselo a Abraham 
por email a: 
audiovisual@pieba.org.  

 

TALLER DE HOMILÉTICA 

El próximo sábado 9 de 
febrero a las 13:30h, después 
de comer juntos, tendremos 
las exposiciones de los 

sermones del taller de 
homilética.  

 

REFORMAS EN LA FACHADA 

Ya ha quedado terminado el 
muro de la terraza sobre el 
cual irá la verja.  

Tan solo quedan los últimos 
retoques para finalizar todo el 
proyecto. Damos gracias a 
los hermanos que siguen 
contribuyendo con sus 
ofrendas especiales al pago 
de las obras.  

 

SERVICIO DOMINICAL  

FEBRERO 2019 

 

Puerta: Hugo y Emilita 

Santa Cena y Ofrenda: Jorge y 
Mari paz, Jonathan y Sonia, 
David botella y Dani 
Velázquez. 
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ActualidadPIEBA 

Síguenos en las Redes sociales:   

Facebook/pieba 

        Twitter: @piebaorg 

                       Youtube: Pieba TV                                             

Instagram: pieba_org 

www.pieba.org 

 

Jueves 
19:00 Culto de Oración 
Domingos 

11:00 Escuela Dominical 
12:00 Culto de Alabanza y Adoración. 
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El salmo primero es un canto precioso 
el hombre se compara con el árbol y su 
obras con los frutos. Se espera que un 
árbol dé fruto, y por su fruto se le 
conoce; así es con el cristiano. "En 
esto es glorificado mi Padre, en que 
llevéis mucho fruto." Esta es la 
demanda de la vida: que hagamos el 
bien, que se vean los resultados. Y 
cuanto más grandes sean nuestras 
oportunidades y privilegios, más 
grande será la demanda que Dios haga 
de nuestra vida y de sus frutos para 
que los hombres den gloria al Señor. 
 
El amo viene a buscar el fruto de un 
árbol de su huerto, pero “no lo halló." 
Tenía derecho a esperarlo. Por el 
cuidado, el cultivo de que había sido 
objeto el árbol, estaba obligado a 
fructificar, pero ¡qué decepción! Nada. 
Después de tres años de cuidado y 
cultivo, de lluvias y de sol; nada, sólo 
hojas. Mucha apariencia, pero sólo 
eso. Esta parábola advierte del peligro 
de la vida cristiana. Se recibe buen 
alimento, cuidado y fraternidad. Un 
entorno cristiano acompañado de 
oraciones y alabanzas que restauran el 
alma. Se aprende mucho: textos 
bíblicos, cantos, sermones, pero todo 
lo guardamos en el armario. 
Resultado: árboles estériles que nunca 
hacen un bien a otros. 
 

La sentencia natural del amo es 
"Córtala", se acabó mi paciencia. El 
árbol estéril estorba; ocupa en balde la 
tierra. Ocupa el lugar de otro mejor. 
Absorbe substancias del suelo y rayos 
de sol que podrían producir fruto. Y 
cae por tanto dentro de la severa ley: 
produce o perece. Si no se lleva fruto, 
se pierde la capacidad de llevarlo.  
El provecho de la fertilidad se 
contrapone con el castigo de la 
esterilidad. Se dice: "Así como el rosal 
descuidado va degenerando 
gradualmente y dando menos rosas y 
más pequeñas cada vez, hasta que al 
fin se convierte en un leño seco y 
estéril, así el alma humana que 
descuida sus oportunidades, que 
olvida sus deberes y deja de cultivar 
las cualidades de la vida, cediendo así 
a la ley inexorable del desencanto y la 
frustración. 
 
El labrador que la ha estado cuidado, 
intercede y le dirige al amo una súplica 
optimista. "Déjala aún este año". 
Ruega que no se ejecute aún la 
sentencia. Pide que se le dé a la 
higuera otra oportunidad. Es el 
lenguaje de la esperanza de nuestro 
Señor, que nos da otra oportunidad 
para que demos los frutos propios de 
la buena savia que el Señor nos 
proporciona cada semana en la iglesia 
y cada día en nuestra lectura y oración. 

       Señor, déjala aún este año 

(Lucas 13:8-9) 

Alfredo Mira Girona ReflexiónPIEBA 

Por el proyecto juvenil para este semestre. Por el proyecto “Juventud 
Cristiana y Derechos Humanos”, por todas las actividades que se 
realizarán. 

 
Por nuestra mayordomía, que seamos responsables y buenos 

administradores de los bienes que el Señor nos ha dado, 
responsables con nuestras ofrendas y diezmos. Cuidadosos con el 
edificio, dependencias y materiales de la iglesia. 

 
Por los enfermos y mayores de la iglesia: José Alberto, Enriqe Blay e 

Isabel, Juan Agulló, Conchita, Pepe, Ruth, Luara, , Edelmira, Matilde, 
José Ortega y Caty, Antonio Aparici, Crispina Lara, Trini Vallés, 
Antonia Espí, Lucia Belloso, Maricruz Castro, Jorge Pastor. 

Ministerio de OraciónPIEBA 


